
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんばんは。 

前回の移動例会＆企業訪問に

参加された皆様、お疲れ様で

した。このところ、外部での

例会等が続いていますが、来

月も親睦旅行、和歌山北 RC と

の合同例会があります。できるだけ多くの皆様の参加

をよろしくお願いします。ハン・ヒナさん、ようこそ、

そして本日の卓話よろしくお願いします。 

先週 10 月８日の日曜日、第２回和歌山県人会世界大

会の記念式典が和歌山県民文化会館でありましたので

行ってまいりました。北米、南米、オーストラリア他、

海外８か国 10 県人会及び国内県人会の方が 500 名ほ

ど参加されていました。 

県人会の紹介や記念コンサート等があり、地元の衆議

院議員を代表して、当クラブの林佑美会員の挨拶もあ

りました。 

１０月は「地域社会の経済発展月間」と「米山月間」

です。地域社会の経済発展とは、商工業が衰退し、経

済がやや疲弊している和歌山県の場合、観光収入を増

やすことなのかなと思います。 

日本への外国人観光客はコロナ以前の状況に近づきつ

つあり、今後は益々増えてくると思われます。和歌山

県や和歌山市への影響はどうなのでしょうか。 

以前、市内９クラブ会長幹事会で知事表敬訪問をさせ

て頂いたとき、知事から、外国人観光客数を増やすこ

とと、ホテルの宿泊単価を上げることを考えていると

話されていました。 

２日前に発表された、都道府県魅力度ランキングでは、

和歌山県は昨年度２６位から残念ながら４つ下げて３

０位でした。このランキングデータがすべてではない

2023-2024 年度      
[例会日] 毎週 月曜日 12：30～13：30  

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 ホテルアバローム紀の国 

[事務局] 和歌山市本町 2-1 フォルテワジマ 2F（〒640-8033） 

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435 -3472    

E-mail：wa-az-rc@naxnet.or.jp 
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--------- 本日の例会 10 月 23 日（月） -------- 

第 1083 回例会  

☆外部卓話「相続対策･家族信託について」 

ウェルビーイング・コンサルティング・オフィス 

 代表 寺田 尚平 様 

〇例会後理事会 

-------  次回の例会 10 月 30 日（月） ---------                   

第 1084 回例会  

☆外部卓話「会員増強について」 

    国際ロータリー第 2640 地区  

会員増強･維持/女性活躍･推進委員会 

委員長 嘉手納 良和 様   

☆次々年度会長･次年度理事の選出方法について 

 

------  前回の例会記録  10 月 16 日（月）------ 

第 1082 回例会  （夜間） 

○ロータリーソング   奉仕の理想 

 ○ゲ ス ト 紹 介   米山奨学生 ハン･ヒナさん 

  ○ビ ジ タ ー 紹 介 

○出 席 報 告  会員数 29 名（内出席免除 3 名） 

本 日 の 出 席   10 月 16 日  20/27 名 74.01％ 

メ ー キ ャ ッ プ   0 名 

国際ロータリー第 2640 地区 和歌山アゼリアロータリークラブ Weekly Report 

2023-24 年度 和歌山アゼリアＲＣのテーマ

会長  北野 敏夫 ／ 幹事  宮井 靖輝  

『 』 



と思いますが、国内での魅力度を上げると外国人観光

客も増え、地域の経済発展につながるのではないでし

ょうか。 

米山記念奨学会寄付金について、普通寄付６千円、特

別寄付１万円のご協力よろしくお願いします。また、

今月２４日は世界ポリオデーです。ポリオ根絶に向け

て、これにつきましても３０ドルのご協力お願いしま

す。会長報告は以上です。 

本日も明るく例会を楽しみましょう。 

 

 

 

貝塚コスモスＲＣより合同例会の

お礼状と週報が届きましたので回

覧します。米山記念奨学会の冊子

をテーブルに置いていますので各

自お持ち帰りください。ガバナー

月信 10 月号、ワンワン募金箱を

回しますのでご協力お願い致します。また、感謝状と

バッジをお送りいただきましたので回覧します。 

コスモスＲＣとの合同例会と企業訪問にご欠席の方は

約一か月ぶりの例会になるかと思います。 

ロータリークラブの会員は、月の半分は例会に参加す

るという義務があります。それを補うものとして、メ

ークアップまたはサイン受付という制度があります。

本日メークアップについて文書を配布しておりますの

で、ご一読いただき、ぜひ他クラブの、サインの受付

に行ってください。新しい会員さんでよく分からない

方は事務局までお問い合わせください。 

堺おおいずみロータリークラブ主催、堺 7 ロータリー

クラブ後援として行われます、「津波講演会」の案内

と、地区より「ローターアクト海岸清掃及びバーベキ

ュー懇親会」の案内が届いております。回覧しますの

でご興味のある方は是非ご参加下さい。 

最後に和歌山西ＲＣの例会場がラヴィーナ和歌山から

変更になる旨のお知らせが届きました。新事務所と同

じ、和歌山市畑屋敷端ノ丁 34-1 『サンブレストビ

ル 2F 会議室』です。サインの受付は 3Ｆになるそう

です。 

それと、梅田さんよりハロウィンのお菓子を皆さんへ

と頂戴しましたので召し上がって下さい。梅田さんあ

りがとうございます。 

 

 

 

◎職業奉仕委員会               安宅 浩一 委員長 

本日貴志理事がご欠席のため代

読させて頂きます。 

10 月6 日（金）に、移動例会を

兼ねた企業訪問を実施致しまし

て、10 名で奈良の奈良筆で有

名なアカシヤショールームを見

学してまいりました。ご参加いただきました皆様お疲

れ様でございました。 

 

◎青少年育成委員会             松平 真次 委員長 

１０月１５日の日曜日、高野

山高校にて、国際ロータリー

２６４０地区インターアクト

クラブリーダーシップフォー

ラムに参加してまいりました。 

慶風高校 IAC からは、中前教

頭、引率の先生はじめ、４名の生徒さんが参加されま

した。 

「リーダーとして必要なことはなにか？」が中心のテ

ーマで、生徒が中心となり活発な場となっていました。

ワークショップ「ロータリアンに学ぼう」では、参加

メンバーがシャッフルされ、６つのグループに分かれ、

「自分が就きたい職業」や「リーダーに必要な能力」

についてなど、活発な議論がされておりました。私も

そのうち１つのグループに入り、進行役をしながら、

社会に出てからの経験談（特に失敗談）などをとおし

て、「リーダー」についてお話させていただきました。

実のある話だったかは分かりませんが、笑ってくれた

のでよかったと思います。考えがしっかりされている

ことに驚き、こちらも勉強になりました。 

また、心が健康でなかったり、乱れていると「奉仕活

動」「リーダーとして」も成り立ちにくくなるという

ことで、「こころを整える瞑想体験」もありました。 

開始から終了まで、みなさん楽しくされており、充実



した時間であったのだと感じました。 

なお、再来年は、慶風高校がインターアクトクラブリ

ーダーシップフォーラムのホストクラブとなるようで

す。よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席･プログラム委員会        小阪  知 委員長 

本日ボックスに 11 月プログラ

ム予定表を配布していますので

ご確認ください。11 月６日の

親睦旅行ですが 13 名の参加者

しかありません。もしご都合が

つくようであればぜひご参加下

さい。事務局の方にお申し出頂けたらと思います。親

睦旅行会費 7,000 円は次週の例会時に徴収させて頂

きます。20 日は和歌山北ＲＣとの合同夜間例会です。

お早目のご返答のご協力お願いします。 

 

＊＊＊＊＊＊ 11 月の予定 ＊＊＊＊＊＊＊ 

11 月 6 日（月）親睦旅行＆移動例会  滋賀方面 

バス：県庁前 ７:00／ＪＲ東口 7:15 

11 月 13 日（月） 

内部卓話：「出会いと奉仕の精神で生きて」 

阪口  昌子会員 

※例会後理事会 

11 月 12 日（日）  地区大会 

本会議 13:00～17:00 

 於：スターゲイトホテル関西エアポート 

11 月 20 日（月）（夜間） 

和歌山北ＲＣとの合同夜間例会 

場所：ダイワロイネットホテル和歌山 

時間：18:30～20:30 

11 月 27 日（月） 

外部卓話：「サウナの話」松竹梅㈱ 梅田貴正様 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

◎Ｒ財団･米山記念奨学委員会    藤田眞佐子 委員長 

ボックスに７月から９月末まで

の個人寄付明細をお入れしてい

ますのでご確認ください。ま

た、ポリオ＄30 のご協力もよ

ろしくお願い致します。 

 

米山奨学生 ハン・ヒナさんへ 10 月分の奨学金をお

渡しいたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎雑誌･広報･ＩＴ委員会      佐々木卓也 副委員長 

ロータリーの友 10 月号の紹介

です。まずは横組からになりま

す。今回Ｐ7～14 にかけて若者

の自立促す支援のカタチという

題材の話が掲載されています。 



地域社会の経済発展において、若者は貴重な存在です。

しかし、保護者や行政などからの適切な教育や支援が

受けられず貧困に陥る若者、ワーキングプアが増えて

います。そうした若者たちが経済的、社会的に自立で

きる道を切り開くために、ロータリーには何が出来る

のかとの内容です。 

現在、少子化の影響もあり多くの企業で人手不足が深

刻化しているにも関わらず、二人に一人の割合で貧困

状態に陥っている若者たちが存在しており、その多く

が児童養護施設の出身者です。 

施設に入る子供たちの背景は、昔は親の死亡や行方不

明が多かったのですが、今は虐待による保護が圧倒的

に増えてきており、全体の約半数とのことです。 

児童施設の子供たちは 18 歳になると基本は退所して

進学、就職にかかわらず自立が求められます。虐待が

背景になる場合は、親からの金銭的・精神的支援を受

けることが難しくなり、進学しても就職しても中退や

離職をする率が高いとの事です。 

この課題を解決するキーワードとして、若者側からは

「未然予防」と「自己決定」。必要なものに企業サポ

ートや地域支援「機会と縁」の大切さを話されていま

した。ぜひ一読いただければと思います。 

次に、P15～17 にかけて、コロナ禍において中止さ

れていました米山学友世界大会が４年ぶりに日本の茨

城県で開催されました記事が掲載されています。当ク

ラブでお世話をさせて頂いているハン・ヒナさんも参

加されました。 

 

続いて縦組に移りますが、P9～12 にかけてと、P21

の上段に、日本酒、日本酒作りに従事する蔵人
くらびと

、杜氏
と う じ

 

の話が書かれています。お酒に興味のある方、酒好き

の方は一読いただくとよろしいかと思います。 

最後に P21 の下段に私の一冊という記事で、「歯医者

だからわかった「睡眠呼吸障害の直し方」という書籍

が紹介されています。個人的に私自身いびきがうるさ

いらしく、また肩こりや不眠症です。虫歯にもなり易

い体質らしく是非参考にしたいなと思い、ご紹介させ

て頂きました。今回は以上になります。ご清聴ありが

とうございました。 

 

 

10 月のお誕生の皆様おめでとうございます。 

7 日 井上 晴喜会員   10 日貴志 佳記会員 

22 日 松本  博 会員   20 日 ハン・ヒナさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎「私の歩み」米山奨学生 ハン・ヒナさん 

こんにちは、和歌山アゼリアロ

ータリークラブ所属の韓熙那と

申します。本日は「私の歩み」

というテーマで卓話をさせてい

ただきます。まず自己紹介をさ

せていただきます。大阪公立大

学地域保健学域教育福祉学類 3 年の韓熙那です。韓国

のソウル出身です。趣味はアニメとカラオケで、最近

は旅行も行けるようになりました。 

続いて日本に来た理由なのですが、二つあります。ま

ず一つ目は父親が日本料理をやっていて日本のことが

すごく好きな人なので、私もその影響を受け、小さい

頃から日本のことが好きでした。二つ目は、私が勉強

したい分野が日本の方が進んでいると思ったからです。

私は先ほど伝えたように福祉の勉強をしているのです

が、韓国の福祉制度は日本の福祉制度をもとに作られ

ています。そのため、日本で勉強した方が進んだ福祉

の勉強ができると思いました。そして私は少子高齢化

に興味を持っていて、韓国より先に少子高齢化になっ

た日本で少子化対策のヒントを見つけたいと考えまし



た。このような理由で、日本に来ることにしました。 

日本に来てからは 1 年半の間、日本語学校に通いまし

た。私が通っていた学校には韓国人が私しかいなく、

当時日本語があまり話せなかった私はコミュニケーシ

ョンが難しかったです。最初は大変でしたが、いいク

ラスメイトに出会い、みんなと仲良くなることができ

ました。大学に入ってからは、手話サークルに入り、

大学の文化祭で手話コーラスや手話劇などをしました。

2 年の時は入学式の際に前に出て手話をすることもあ

りました。3 年になってからは、手話サークルの副部

長になって前期まで活動をしました。現在は引退し、

後輩が新しく韓国語サークルを立ち上げようとしてい

たので、一緒に協力しています。今回も副部長になり

ました。 

ここからは米山奨学生になってからです。今年 4 月か

ら米山奨学生になり、和歌山アゼリアロータリークラ

ブに所属することになりました。1 ヶ月に１度例会に

参加させていただいているのですが、とても楽しく有

意義な時間を過ごすことができました。例会では、今

までの活動を振り返って、様々なお話を聞くことがで

きます。その他にもロータリアンの方々と日常のお話

をしながら社会人の目線で日本のことをさらに知るこ

とができました。また、単に例会に参加するだけでは

なく、その他にもワンワン募金など、実際にロータリ

アンの方々が行なっている行事にも参加させていただ

きました。この米山奨学生の経験を通して、私の人生

の活動の糧として、これからもロータリアンの方々と

お会いできる貴重な時間を大切に思うことを心掛けて

活動に励みたいと思います。ロータリアンの皆さんに

は本当に感謝いたします。 

最後に少し学業の話に触れたいと思います。私は「少

子化の改善と対策」を研究テーマとしています。少子

化を改善するためには、女性の子育て環境が作られる

ことが大事だと思います。そのため、ワークライフバ

ランスや女性の就労環境に主に興味を持って研究して

います。大学を卒業してからは、大学院に進学し博士

課程まで考えています。大学院卒業後は韓国に戻り、

大学の先生になって研究をし続けたいと思います。そ

して研究でとどまらず実際制度や政策にも適用したい

のが私の夢です。以上です。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♠ニコニコ箱 

北野 敏夫会長 

前回の移動例会＆企業訪問に参加された皆様お疲れ様

でした。ハン・ヒナさん本日の卓話よろしくお願い致

します。 

宮井 靖輝幹事 

ハン・ヒナさん、本日の卓話よろしくお願い致します。 

堀本喜久子ＳＡＡ 

ハン・ヒナさん、本日の卓話楽しみにしています。 

井上さん、松本さん、ハン・ヒナさんお誕生日おめで

とうございます。 

藤田眞佐子会員 

ハン・ヒナさん卓話がんばって下さい。楽しみにして

います。 

井上 晴喜会員 

誕生祝い有難うございます。ヒナちゃんようこそ。卓

話よろしくお願い致します。 

小阪  知会員 

ヒナさん、本日の卓話楽しみにしています。 



松平 真次会員 

ハン・ヒナさん、本日の卓話よろしくお願いします。 

松本  博会員 

誕生日のお祝いありがとうございます。 

西出 隆一会員 

皆様お久しぶりです。ハン・ヒナさん卓話がんばって

下さい。 

岡本 嘉之会員 

ハン・ヒナさん、卓話楽しみにしています。よろしく

お願いします。 

大野 治朗会員 

朝晩はもう冬ですね。ヒナちゃん卓話よろしくお願い

致します。 

阪口  昌子会員 

ハンさん、本日の卓話楽しみです。よろしくお願いし

ます。カムサムニダ～♡ 

佐々木卓也会員 

ヒナさん、誕生日おめでとうございます。本日の卓話

楽しみです。 

澤本 栄子会員 

時間の経つのが早く、四季の移りゆく早さに歳の行く

ままに頑張っている今日此頃です。 

白神 修次会員 

先日、CT、エコー、大腸カメラ等々健診に行って来

ました。結果は◎。これからも頑張ります。本日の例

会ヒナちゃん卓話よろしく。 

梅田 千景会員 

企業訪問に行けなくて残念でした。金魚ミュージアム

では皆さん楽しそうにしていたので行きたかったです。 

本日合計額  47,000 円      累計額  353,000 円 

♠ロータリー財団 

藤田眞佐子会員   佐々木卓也会員   澤本 栄子会員

梅田 千景会員 

本日合計額   8,000 円     累計額    89,110 円 

♠米山記念奨学会  

藤田眞佐子会員   堀本喜久子会員   北野 敏夫会員

松本  博会員   宮井 靖輝会員   阪口  昌子会員 

澤本 栄子会員   梅田 千景会員  

本日合計額  16,000 円     累計額    80,500 円 

 

♠ワンワン基金例会寄付 

本日合計額   6,935 円      累計額    34,083 円 

 

 

 

 

♦市内ロータリークラブ例会情報 

クラブ名 日  時 内     容 

和 歌 山 北 10 月 23 日(月) 

臨時総会 

「次々年度会長・次年度副会長、幹事、

会計、理事の選出方法について」 

和 歌 山 10 月 24 日(火) 米山奨学生卓話 

和歌山東南 
10 月 25 日(水) 

10:00～ 

例会時間・場所変更 職場見学例会 

「青木松風庵 月化粧ファクトリー」見学 

和 歌 山 西 10 月 25 日(水) 例会場所変更：サンビレストビル 

和 歌 山 東 10 月 26 日(木) 
臨時総会「次々期会長、次期副会長・幹

事・会計・理事選出方法」 

和歌山城南 10 月 26 日(木) クラブフォーラム Ｉ.Ｄ.Ｍ.発表 

和 歌 山 南 10 月 27 日(金) 米山奨学生の卓話 

和 歌 山 中 10 月 27 日(金) クラブフォーラム（4）：米山奨学委員会 

◎サイン受付 

和 歌 山 西ＲＣ：10 月 25 日（水）12:00～12:30 

                ラヴィーナ和歌山 

         11 月 15 日（水）12:00～12:30 

         サンブレストビル 3F 事務所前 

和歌山東南ＲＣ：10 月 25 日（水）12:00～12:30 

                ホテルアバローム紀の国 

和歌山東南ＲＣ：11 月 15 日（水）12:00～12:30 

                ホテルアバローム紀の国 

和 歌 山 北ＲＣ：11 月 20 日（月）12:00～12:30 

                ダイワロイネットホテル和歌山 

◎休     会 

和 歌 山ＲＣ：10 月 31 日（火） 

和歌山東南ＲＣ：11 月 22 日（水） 

和 歌 山 中ＲＣ：11 月 24 日（金） 

和 歌 山 西ＲＣ：11 月 29 日（水） 

 

 


